

Willkommen in Seelow...

Internet Seelow 18.09.2015

...der Kreisstadt von Märkisch-Oderland.

-Tour de Tolérance- - ein Zeichen setzen für mehr Toleranz und Menschlichkeit -

Es ist wieder soweit! Die „Tour de Tolérance“ rollt nunmehr zum vierzehnten Mal über die Straßen Brandenburg.

Die Stadt Seelow unterstützt das Hauptanliegen der Initiatoren der Tour, „denn sie fördert das gemeinsame bürgerschaftliche Engagement und setzt ein deutliches Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit, Rechtsradikalismus und Intoleranz“, so Bürgermeister Jörg Schröder.

Aus gegebenem Anlass wird der große Zwischenstopp am 19.09.2015 an der Gedenkstätte Seelower Höhen gegen 12:30 Uhr eingelegt. Als Geste der Ehrerbietung werden die Teilnehmer auf den Gräbern je eine weiße Rose legen und am Denkmal einen Kranz niederlegen.